

Nachrichtenstück zur neuen European Rotors in Köln.

Anmoderation:

Eine neue Messe soll in Köln zum Treffpunkt für die Helikopter-Branche werden. Vom 10. bis zum 12. November 2020 findet zum ersten Mal die European Rotors statt. Veranstaltet wird die Messe von der Industrie gemeinsam mit der europäischen Luftfahrtbehörde EASA. Jörg Sauerwein berichtet.

Vom Helikopter über Lufttaxis bis hin zu großen Drohnen: Alles was in der zivilen Luftfahrt mit Rotorkraft senkrecht nach oben startet, soll in den Messehallen vertreten sein. Die in Köln ansässige europäische Luftfahrtbehörde EASA organisiert die European Rotors gemeinsam mit der Industrie, das habe es vorher noch nie gegeben, heißt es vom europäischen Helikopter-Verband EHA. Auf der Messe soll es unter anderem um neue Entwicklungen, Flugsicherheit und den Austausch der Branche gehen. Dabei soll ganz bewusst ein breites Publikum angesprochen werden. Zum Beispiel auch um möglichen Nachwuchs neugierig zu machen, denn die Branche leidet unter Fachkräftemangel. Deshalb soll es am letzten Messestag sogar kostenlose Eintrittskarten geben.

JS Redaktion Köln